

NOTICIAS

Se anuncia que el día 5 del corriente, tendrá lugar en Castellón de Ampurias la III Revisión Comarcal de A. C. y a la que están invitados los Centros Castrenses de la Comarca. Se espera un feliz resultado y deseamos que el frío no acobarde a los que por ser soldados lo pueden todo.

— Los domingos días 20 y 27, tuvieron lugar las primeras representaciones de «I.N.R.I.», en el Patronato Parroquial de la Catequística de Figueras.

— El día 23, después de una mañana que prometía nieve, cayó ésta copiosamente, a las primeras horas de la tarde y parte de la noche, y,

cuando esperábamos un nuevo día para contemplar la belleza del paisaje, una fertilizadora lluvia la deshizo, tomando el tiempo el cariz de continuar illoviendo toda la semana.

LA JUNQUERA.—De regreso de practicar los Santos Ejercicios Espirituales parte de la Comisión Directiva y algunos afiliados del Centro Castrense de A. C. de La Junquera, en la villa de Castellón de Ampurias durante la semana del 14 al 20 de febrero pasado, se complacen en expresar a través de «Fe y Patria» el inbénrmo fruto cosechado y el deseo ferviente de reincorporados ya en sus puestos de apostolado, trabajar en pro de la Causa del Crucificado.



CAMPEONATO REGIONAL

Por disposición de la Superintendencia y por haberse infrinido el Reglamento por el cual se rige esta competición, han sido penalizados a la pérdida de los siguientes puntos los equipos de Intendencia 10, Cazadores de Numancia, 9, e Infantería Alcántara 33. 4, quedando por lo tanto establecida la siguiente clasificación al finalizar la primera vuelta:

	I	E	P	F	C	P
Artillería 21	9	7	2	0	32	9
Artillería 22	9	7	1	1	22	15
Sanidad	9	6	1	2	16	18
Zapadores 4	9	4	2	3	27	18
Artillería 3	9	5	0	4	13	24
Int. Alcántara 33	9	4	1	4	21	12
Maestranza	9	2	2	5	23	7
Artillería 62	9	3	0	6	3	57
Cab. Numancia	9	0	1	8	19	17
Intendencia	9	0	0	9	25	17

Iniciada la segunda vuelta, se desgronó en demomento de imprimirse estas líneas parte de los resultados de ella y que por lo tanto no quedará establecida una clasificación definitiva, ya que se jugará el de Artillería 21-Intendencia, en el campo de se-

Crónica Deportiva

gundo, si bien fuera cualquiera su resultado, los artilleros se mantienen en primer lugar, ya que el inmediato seguidor, sus hermanos de Arma, del 22, por el mal tiempo reinante, no pudo enfrentarse en Vista Alegre con nuestro once, que también se mantiene en quinta posición, pues al sucumbir Zapadores en Gerona con Alcántara 33 por 8-1, éstos pasan a 4.º lugar y los Zapadores a 6.º, aunque exista igualdad de puntos con nosotros, llevamos un partido menos jugado. Sanidad-Art. 62 se han repartido los puntos al empatar a 3. Decididamente los del 62 han iniciado su recuperación.

Los reulados Maestranza-Art. 21 y Maestranza-Caballería 14 se ignoran

COMENTARIO A LA 11.ª JORNADA

El encuentro a celebrar el próximo jueves en esta ciudad con Sanidad, dada la actuación anterior de nuestro once en Villafranca, debe darnos la victoria. Zapadores, en baja moral por el último tanteo enajado, será difícil que logre batir a Art. 22. Maestranza debe ganar al 62 de Art. aunque con dificultad. Caballería 14-Intendencia no pondrán mucha resistencia. Toda su resistencia desahuciosas, que no les permite aspirar a nada en el actual Torneo. Y por último en Maestranza se enfrentarán Art. 21-Infantería 33, que es de esperar sea resultado en favor de los primeros, si bien debemos ver para que sea a favor de los que permitirán llegar al líder en favor de todos los demás.

Hoy comienza la 1.ª Vuelta del disputado Torneo de Fútbol, la cual nos propor-